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Was ich sehr auffällig finde, ist, dass es immer noch Weihnachtstrikots in 3 Größen gibt.

Da stellt sich die Frage, ob die Limitierung zu großzügig ausgefallen ist und man nächstes Mal
nur 1500 oder 2000 Trikots produzieren lassen sollte, oder auch mal Fans mit in die Gestaltung
einbeziehen sollte, über einen Wettbewerb beispielsweise und das am besten bewertete Trikot
auswählen sollte.

Was leider klar ist, der Glubb hat nicht mehr die gleiche Strahlkraft wie früher, und muss
deshalb auch mal andere Wege gehen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/887-trikots-des-fcn/?postID=3383241#post3383241
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